

# 令和3年度 小学部行事紹介



## 〈新転入生歓迎会〉

4月22日(木)に新転入生歓迎会が行われました。小学部の全児童で制作した作品を壁に掲示したり、入・退場門をお花の飾りで彩ったりして会場の準備をし、入学・転入した友達を迎えました。

当日は、6年生が進行役を務め、児童会長が代表して歓迎の言葉を贈りました。新転入生は、温かい雰囲気の中で自己紹介をしたり、手遊び「こんこんくしゃん」に取り組んだりすることができました。

## 〈小学部 4年生・遠足〉

4月30日(金)に碧南市の明石公園へ行ってきました。天気にも恵まれて、春の陽気を感じながら過ごすことができました。自分で選んだ乗り物に乗ったり、おいしいお弁当や校外学習で購入したおやつを食べたりして、笑顔いっぱいの子どもたちでした。

久しぶりのみんなそろってのお出掛けは、やはりとても楽しい一日となりました。



## 〈小学部 5年生・校外学習〉

7月8日(木)に南知多町にある「サポートイン南知多」に校外学習へ行ってきました。

入浴してから昼食を食べました。風呂では、事前学習の成果を出し、どの子も「ゴシゴシゴシ」と自分で体をタオルで洗うことができていました。昼食はエビフライに唐揚げなど豪華な昼食でした。みんな笑顔いっぱい、思い出いっぱいの校外学習となりました。



### 〈小学部 2年生・遠足〉

10月15日(金)に、碧南市の明石公園へ行ってきました。行きのバスの中では、海底トンネルに大騒ぎ!公園でも自動車やメリーゴーランドに友達や先生と乗って、いっぱい笑顔で過ごしました。学校に戻ってからもおいしいお弁当やおやつを食べて、大満足でした。待ちに待った初めての遠足、とても楽しい一日になりました。



### 〈小学部 6年生・修学旅行〉

12月16日(木)は「サポートイン南知多」、12月17日(金)は「日本モンキーパーク」に、それぞれ日帰りで行ってきました。サポートイン南知多では、学習で使用した音声に合わせて一人で髪や身体を洗ったり、美味しいご馳走を食べたりしました。モンキーパークでは、楽しみにしていたアトラクションを笑顔いっぱい楽しむことができました。



[HOME](#)